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III Congreso SEMES y críticas 

Andrés Pacheco Rodríguez 

Estimado Sr. Director. 

En el Coloquio que siguió a la Mesa "Modelos Nacio
nales de Asistencia Sanitaria de Urgencia" celebrado el 
viernes día 8 de junio en el seno del III Congreso de la 
SEMES en Córdoba critiqué a la Organización y SEMES 
la no presencia en la mesa ( ni siquiera hubo invitación) de 
algún representante del Servicio EMERGENCIA Ciudad 
Real, Servicio público, profesionalizado, que cuenta con 
270 profesionales de la emergencia, incluyendo 35 médi
cos de UVI-móvil para 7 de las mismas, repartidos en 7 
Centros Operativos para intervenir durante 24 horas en 
cualquier tipo de emergencia no policial (médica, fuego, 
extricage, mercancías peligrosas, rescates, etc.) para una 
población de 500.000 habitantes, con unas isocronas de 4' 

en el 50% de las intervenciones, con acceso gratuito a la 
población vía teléfono único de 3 cifras (006) -Protección 
Civil España-. En el periodo julio 87 a diciembre 89 se han 
realizado aproximadamente 20.000 intervenciones. 

Máxime esta crítica, cuando, según los expertos inter-
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nacionales que habían intervenido en la mañana del mis
mo día en la Mesa "Modelos internacionales de Asistencia 
Sanitaria de Urgencia", las condiciones ideales stándars 
para un modelo ideal las reúne EMERGENCIA C. REAL. 

Pues bien, tras contactos con colegas de la SEMES, 
posteriores al Congreso citado, me veo en la obligación de 
puntualizar que lo único que se criticó fue exactamente el 
no haber contado en dicha Mesa con el Servicio de Emer
gencias Extrahospitalarias de ciudad Real, único en su es
tilo, en nuestro país. 

Nada más. 
Esto no descalificaba, en absoluto, de manera global al 

Congreso y su organización. Pues a pesar de las críticas 
vertidas en la Asamblea de la SEMES al día siguiente, per
sonalmente considero el Congreso mejor organizado de la 
SEMES, hasta la fecha. 

Esto no es desdecir lo dicho. Es simplemente aclarar 
posibles malentendidos. 

Un saludo. 
Andrés Pacheco Rodríguez 


